

# Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

31.01.2024, 18:00, H 0.07

FRITZ



## Anwesende Mitglieder

Mitglied	Spitzname	Von	Bis	Abgemeldet?	Anwesend?
Abraham Jonatan				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Alexander Böker	Alex			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Björn Wohltmann				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Christian Grundmann				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Christopher Hanson				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Clara Schumacher				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Elias Noory				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Fritz	Fritz			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Thömmes	Ferdi			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Helen Koch			18:35	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann	Flauschi			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jan Baumgarte				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joana Stein	Jojo			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jonas Lindner				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Josina Gerdes				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Julian Köbernick	Ju			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lion Seufer				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lorenz Bang				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lorenz Koester				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny	Schrauni			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paul Mieskes				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Philipp Wieland	Ralle			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz	Rici			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Stephan Fischer				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Vivienne Herzog	Vivi			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Willem Dittloff				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

## Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Christian Ploog			Gast

## Tagesordnung

Anwesende Mitglieder .....	1
Gäste.....	1
TOP 0: Formalia .....	2
TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...) 2	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.) .....	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges) .....	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.) .....	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.).....	3
Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.) .....	4
Top 3.4 Sonstiges.....	4
Abschließendes.....	4

## TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 18:23 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
  - ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
  - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
  - ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Stephan

## TOP 1: Berichte (SDA/SBA, ASSL, StuPa, Vorsitzendenrunde, vergangene Veranstaltungen, Gäste, ...)

- B1: StuPa (Joana)
  - Semesterticket soll zu Deutschlandticket werden
  - StuPa hat dafür gestimmt
  - Wir kriegen künftig mehr Geld aus dem Semesterbeitrag
- B2: Abschiedsgeschenk Gieseler (Philipp)
  - Philipp hat im Namen der Studierendenschaft ein 3D-gedrucktes Luftschiff überreicht
  - Er hat sich gefreut 😊
- B3: Vertiefungsrichtungen MECBS
  - ~25 von 32 Studis waren da
  - Mehr Beispielbilder in den Folien & etwas „Ersti-freundlicher“
  - War gut

## TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1: Finanzantrag Pullis (Helen)
  - 600 €
  - Abstimmung um 18:32
    - Ja 11
    - Nein 0
    - Enthaltung 0
  - Der Finanzantrag wird angenommen.
- A2: Finanzantrag Getränke holen (Lorenz B.)
  - 100 €
  - Abstimmung um 18:35
    - Ja 10
    - Nein 0
    - Enthaltung 0
  - Der Finanzantrag wird angenommen.
- A3: Finanzantrag Sofa (Clara)
  - 350 € (davon 200€ Kautio)
  - Abstimmung um 18:44
    - Ja 2
    - Nein 5
    - Enthaltung 3
  - Der Finanzantrag wird abgelehnt.
  - Lorenz K. erstellt eine Arbeitsgruppe für einen neuen Finanzantrag
- A4: Finanzantrag Teambuilding
  - 120 €
  - Abstimmung um 18:51
    - Ja 10
    - Nein 0
    - Enthaltung 0
  - Der Finanzantrag wird angenommen.

## TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

### Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, etc.)

- V1: MBallermann (Joana)
  - Datum: 3.05.2024?
  - Meldet euch in Discord!

### Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: MECBS FSPO nicht aktualisiert (bzgl neuen Vertiefungsrichtungen)
  - Reminder an alle HoPo-Beteiligten: achtet darauf, dass alle Dokumente bei Änderungen/Neuerungen aktualisiert werden

### Top 3.3: Organisatorisches (Öffentliches, Organisation, etc.)

- O1: Zustand des Büros (Lorenz B.)
  - Benutzte Becher in Teeküche räumen, wenn man geht (keine dreckigen Becher ins Regal stellen)
  - Nach Trinkabenden: Räumt hinter euch auf
- O2: Einheitliche E-Mail-Signatur (Clara)
  - Zur besseren Erkennbarkeit des FSR
- O3: Lehrpreis (Björn)
  - Ein Prof kriegt 10000€
  - Studierende können Profs bis Mitte März nominieren
  - Kann jeder machen

### Top 3.4 Sonstiges

- S1:

Ende der Sitzung: 19:08

### Abschließendes

Kommende Sitzungen: 14.02.2024 um 14:00 in D0.013

06.03.2024 um 16:00 in D0.013

27.03.2024 um 16:00 in D0.013

**Viel Erfolg bei euren Klausuren!**